

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. A  
UMUR 32 TAHUN MULTIPARA DI PMB SAUMI FIJRIYAH  
KASIHAN BANTUL YOGYAKARTA**

Sania Arico Wibowo<sup>1</sup>, Elvika Fit Ari Shanty<sup>2</sup>

**INTISARI**

**Latar Belakang** : Kunjungan antenatal yang tidak lengkap dapat menimbulkan dampak kurangnya pengetahuan ibu tentang perubahan fisiologis dan psikologis, untuk mencegah terjadinya hal tersebut perlu di lakukan asuhan berkesinambungan (*Contiunity Of Care*). Adanya pemeriksaan antenatal care dapat menunjang asuhan kebidanan berkesinambunagn untuk mendeteksi adanya komplikasi, sehingga jika hal tersebut terjadi dapat di berikan penanganan dengan segera.

**Tujuan** : Memberikan asuhan secara berkesinambungan (*Continuity Of Care*) pada ibu hamil, bersalin, nifas, bayi baru lahir, neonatus, dan keluarga berencana sesuai dengan standar menggunakan pendokumentasian SOAP dan pendekatan managemen kebidanan.

**Metode** : Laporan tugas akhir ini menggunakan metode penelitian deskriptif dengan jenis studi penelaahan kasus (*Case Study*).

**Hasil** : Asuhan kebidanan yang dilakukan pada Ny. A usia kehamilan 32<sup>+6</sup> minggu, kunjungan pada saat hamil dilakukan 4 kali, persalinan , nifas 3 kali, BBL, dan neonatus 3 kali. Pada kunjungan pertama ibu mengalami keluhan kaki bengkak dan sulit tidur penulis melakukan penatalaksanaan dengan cara melakukan pijat kaki dan relaksasi pernafasan menggunakan aroma terapi. Proses persalinan normal penulis melakukan pendampingan dan mengajarkan ibu untuk melakukan relaksasi pernafasan. Bayi lahir pada tanggal 24 Februari 2018 jenis kelamin perempuan, lagsung menangis, tonus otot baik, kulit kemerahan, A/S 8/9, dilakukan IMD selama 1 jam dan belum berhasil. Asuhan kebidanan nifas dilakukan pijat oksitosin untuk meningkatkan produksi ASI. Pada kunjungan neonatus tidak ditemukan keluhan atau kelainan, pada asuhan keluarga berencana penulis telah melakukan konseling tentang KB IUD.

**Kesimpulan** : Asuhan Kebidanan berkesinambungan pada Ny. A umur 32 tahun meliputi kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir, neonatus, dan keluarga berencana sesuai dengan standar.

**Kata Kunci** : Asuhan Kebidanan Berkesinambungan.

---

<sup>1</sup>Mahasiswa Kebidana (D-3) Universitas Jenderal Achmad yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Kebidana (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta